

七浦通信

2023年
4月1日
第137号
発行
七浦の里
77-222
7

介護の相談
承ります！
介護の不安や
悩みごとなど、
お気軽にご相談下さい
担当 佐藤

彼岸のおはぎ

お彼岸にあわせて、おはぎ作りを行いました。みなさん「昔はよく作っていたよ」と、手際よくもち米を丸めて、アンコやきな粉をまぶしてくれました。みんなで作ると美味しさも格別ですね。



ホワイトデー



ホワイトデーに何が食べたいか皆さんにお聞きしたところ、「クッキーもいいけどもつと柔らかいものがいい」との事で、蒸しパンを作りました。ほのかに甘く、やわらかくて美味しいと好評でした。「昔はホワイトデーなんてなかったけど、美味しいものが食べれるのはいいね！」と笑顔で話してくれました。

ひな祭り

3月3日はひな祭り。七浦のひな人形は段飾りなので飾る位置が分からずご利用者に聞きながら、なんと完成しました。当日は、「おひなさま」の歌を歌い、甘酒を皆さんで頂きました。甘酒を飲みながら昔の話をたくさん教えてくださいました。



新職員紹介

3月より、七浦の里に新しい看護職員が仲間入りしました。

「こんにちは。近嵐豊子です。2か月ほど休職して太ってしまいました。ズボンがキツくなり動けません。皆さん助けてください！」

とてもユーモアある看護師さんです。これからよろしくお願ひします！

